

Le 16 janvier, après midi, c'était grande réception au cabinet de physique. M. l'abbé Faguet avait invité les professeurs à l'inauguration solennelle d'un *moteur à pétrole*, qui doit servir à la production de l'électricité dont on a besoin pour les *rayons X* et la *télégraphie sans fil*. Chacun disait des merveilles dudit *moteur*; mais on ne sait jamais si ces machines-là tiennent les promesses que l'on se hâte de faire en leur nom. Pigeon vole, c'est bientôt dit; mais s'il ne vole pas? Or, ce jour-là, *quelle fatigue!* La merveilleuse machine ne voulut pas marcher. Elle resta rebelle à toute sollicitation, au grand mécontentement de son Barnum; elle fut même extrêmement maussade et faillit électrocuter un de nos confrères qui poussa un cri effrayant, et, — *horresco referens*, — de peur, s'ouvrit la bouche jusqu'aux oreilles. Heureusement, tout va bien qui finit bien. Le confrère est guéri. Il n'est pas resté trace de son accident, et M. le Professeur de physique est aujourd'hui maître de sa machine qui marche au moindre signe et bavarde, comme une petite folle: « teuf teuf, teuf teuf, teuf teuf », toute la journée.